



制作遊び～集中しながら発見や喜びがたくさん～

先月の通信でもお伝えしましたが、子どもの遊びの一つ制作遊びが継続しています。

☆穴通し☆

ストローの穴通しでネックレス作りをずっと楽しむ子、色画用紙の穴の中に毛糸通しを集中している子…。小さな穴をとらえて通しています。

☆糊付け・紙ちぎり☆

紙をちぎり、そこに糊を指先で取ると丁寧に糊付け。台紙に紙がくっつき嬉しそうです。



様々な素材や道具などを扱う面白さを感じたり気に入った遊びを集中して楽しんでいくうちに様々な発見や喜びを味わっています。子どもが遊んでいる物を生かしくりスマスの飾りやネックレス、ランチョンマットなどに生かしました。保育室はクリスマスのお雰囲気がいっぱいです。

椅子座り遊び～友だちと遊びを楽しむ～

遊戯室で音楽と共に走る事を楽しむ姿があり、音楽が止まると同時にピタッと足取りを止める動作を喜んで盛り上がり遊んでいました。

遊びは保育室でも楽しめるかも、と思いコーナーの一つに椅子を輪に並べ準備しました。椅子に気が付き座りながらながら友だちと顔を見合わせ嬉しそう。そこで、音楽をかけてみました。すると…みんなはニコニコしながら椅子の周りをグルグル歩き回るではありませんか。さりげなく音楽を止めてみます。音が止まった事に気が付いて「あれ？」と言いながら椅子に座りました。繰り返し座ったり歩いたり遊びが面白いようです。

そのうち、椅子の数を減らしてみました。椅子に座れなかった子は鈴やかスタネットを手にし、嬉しそうにクリスマスソングと共に音を鳴らし友だちの様子も見つめています。

そこへ、他のクラスの保育教諭が「何してるの？」と聞いてきました。Sちゃんが少し頭の中で考え「椅子座り遊びだよ」と♡大人の発想だと椅子取りゲームなのですが、子どもの想像から遊びの名前が出てきました。素敵ですね!!

今日も椅子座り遊びは継続しています。最後まで椅子に座りたい気持ちからか、歩きながら椅子をジッと見つめる子、椅子に座れていない子がいたら「ここ空いてるよ」と知らせる子、音楽が止まるタイミングを気にしている子、鈴を手に音を鳴らしたりメロディーを口ずさんだりする子、椅子に座れずに悔しい気持ちで大泣きする子に頭を撫でたりティッシュを持ってきて涙を拭く子…と様々な姿があります。

遊びにはルールもできたようですが、はっきりとしたきまりはありません。一人ひとりがそれぞれ楽しんでいる遊びを大事にしています。その中で友だちを思う気持ちを育てている様子を感じられ、友だちや仲間関係が更に深まってきたようです。

☆どんぐり・松ぼっくり転がし☆

散歩先で見つけたどんぐりや松ぼっくりなどを絵の具トレイ置き、トングを使って紙の上へ。すると、どんぐりなど転がると同時に絵の具の軌跡が!!そこに気が付いた子どもの表情に驚きがありました。トレイを左右に揺らしながらどんぐりなどをゆっくり転がしては楽しんでいます。



ある日、大きな段ボールに自分で糊付けした黒い紙を継ぐ次々に貼って楽しんでいる子がいました。段ボールの茶色の部分に紙を貼りたくて、「ここ茶色や」と言いながらかぶせるように貼っている子もいます。一面真っ黒になった段ボール。

そこに、絵の具を付けたどんぐりや松ぼっくりを入れてみました。すると、揺さぶる揺さぶる!どんぐりを転がしながら次々に友だちもやってきてまるで共同作業のように揺らし、転がる行方を目で追っては楽しんでいました。ままごとコーナーの棚の中に絵の具付き段ボールを備えつけてみたところ、「うわぁ～夜みたい!」と寝転がりながらニコニコ寝かしつけるように背中をトントンする子もいましたよ。



お知らせ・お願い

- ★12月末でこうしんさんが退園します。元気でね。また、どこかで会おうね。
- ★年末に衣類・園庭スックを持ち帰ります。サイズや記名があるか等を確認し、ぞうさんバックに入れて持たせて下さい。
- ★ドライブスルーのご協力ありがとうございます。